



みそあじ通信

【教育目標】

- ☆自ら進んでよく学び、よく働く生徒
- ☆心身共に健康で粘り強い生徒
- ☆豊かな個性を育て社会に役立つ生徒

運動会

校長 山田 尚孝

5月24日、前日までは雨の予報もありましたが当日は20℃に届かない過ごしやすい曇り空の中、第45回運動会を無事に開催することができました。当日は午前約1,400名、午後1,200名、合わせて約2,600名(前年比1.1倍)もの保護者の皆様、地域の方、そして多くの来賓の方にもお越しいただき、生徒たちの生き生きとした様子をご覧いただくことができました。

今年のスローガンは「奮励努力～全員でつくる^{ショータイム}笑時間～」でした。このスローガンを聞いて、私は日本近代資本主義の父と呼ばれる渋沢栄一が残した言葉「他人親切丁寧 自己奮励努力」というものを思い出しました。良好な人間関係と自己成長のためには、自分が精一杯一生懸命取り組むのはもちろんですが、周りの人に対しては優しく接することが大切であるという意味です。この運動会で置き換えると、自分が出場する種目で全力を出すのはもちろんのこと、仲間と協力すること、仲間の活躍を一緒に喜んだり、うまくいかなかった仲間に寄り添って励ましたり、他のクラスともお互いの健闘をたたえ合える姿勢が、良好な人間関係、行事の成功には大切なのです。みなさんの取り組む姿を見ていて、スローガンは達成できたのではないかと思います。



また、世界的には「ShowTime」と言えば大谷翔平さんを思い起こす人が多いとは思いますが、東中のショータイムは「笑時間」で間違いありません。そう確信できるような素敵な時間になりました。

当日は生徒の活動場所を確保するため、保護者の方々の観覧スペースが十分に取れない中、保護者の方々が気持ちにゆとりをもって譲り合って観覧していただいたおかげで、大きなトラブルもなく、生徒の安全確保を優先して演技に集中させることができました。会の進行にご協力いただき、感謝申し上げます。

そして、毎年のことながらPTA本部役員の皆様、おやじの会の皆様には、受付や来賓の対応、会場の警備や生徒への水分の差し入れ、片付け時には雨が降り出す前にテント撤収のお手伝い等、細かいところまでお気遣いいただき、本当にありがとうございました。

総合成績	3年	優勝 5組	準優勝 3組	第3位 6組
	2年	優勝 1組	準優勝 6組	第3位 2組
	1年	優勝 3組	準優勝 5組	第3位 1組

どのクラスもよく頑張りました！



開会式の様子



バランスが勝負
1年江戸川の渡し



心ひとつに
2年みんなでジャンプ



圧巻 3年ムカデ競走





緊張のスタート



勝敗を分けるバトンパス



最後まで



みんなの期待を背に



息を合わせて二人三脚



迫力 3年よさこいソーラン



笑時間の結晶

夏季総体

6月7日（土）より、3年生にとって最後の大会となる夏季総合体育大会が開催されています。自分たちが今まで培ってきた実力を最大限発揮できるように、頑張ってください。また、各会場では挨拶やマナー等、東中の代表としての自覚と誇りをもった行動をして、日頃から身に付けているプレー以外の真の実力でも、区内1愛されるチーム、愛される学校であってほしいと思います。江戸川区のルールで生徒たちは他の部活動の生徒を応援に行くことはできませんので、定期考査の復習をしながら、仲間の活躍を応援してあげてください。私も自転車を駆使しながら、できるだけ多くの試合会場に足を運ぶつもりです。

保護者の皆様、土日にもかかわらず、たくさんの方が会場まで足を運んで選手たちを応援で盛り上げていただきありがとうございます。応援していただけると、頑張っている選手たちはもちろん、指導引率にあたっている教員も嬉しく思いますので、何卒よろしくお願いたします。

2学期給食室改修工事に伴う給食提供停止期間について

年度当初からお伝えしている通り、施設老朽化による給食室改修工事が行われます。期間は夏休みから11月です。この期間中（実際には9月～11月）ご家庭から昼食（お弁当）のご持参をお願いいたします（牛乳のみ提供）。また、希望者を対象に弁当業者へ注文できるように手配を進めております。昼食をご持参いただく際のルールや、希望者の業者利用のための登録方法等、詳細につきましては7月11日の全体保護者会でお知らせいたします。

学校からの情報発信について

保護者、地域から応援される学校にしていくために、ホームページを活用して、積極的に情報発信を行っています。ぜひご覧ください。ホームページにある「学校日記」には行事だけでなく、日頃の学校生活の様子もアップしています。学校公開は年に数回しかなく、なかなかお子様の学校での様子を見られる機会はそう多くありません。学校日記をご覧になっていただき、お子様との会話のきっかけにいただければと考えています。なお、生徒については配慮をしながらの掲載になりますのでご安心ください。



ALT との授業の様子

また、学校からのお便りは原則 tetoru での配信のみとなることが多くなります。保護者会の出欠や様々な日程調整等は通知の中に記載した URL や二次元コード（QRコード）による Forms での回答が主となります。現状はそれぞれのお便りについての既読率が70～80%となり、情報が行き届いていないことが懸念されています。昨年度から保護者の負担軽減を目的のひとつに災害時の引取訓練も tetoru で行っております。たくさんの情報になりますが、ぜひタップしてご確認いただき、ご一読願えればと思っています。今後ともデジタル化を進めてまいりますので、保護者の皆様におかれましては、ご理解のほどよろしくお願いいたします。